

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL

DU 11 OCTOBRE 2021

Étaient présents : Jean-Michel BOUCHY, Clémence ROUSSEAU, Nicolas GRANGER, Simonne WATTIER, Philippe ROGER, Claude DELALANDRE, Maryline HAUDRECHY, Isabelle MANSARD, Philippe LEROY, Virginie LUCET, Thomas THEATRE, Audrey COTTEAU, Marie PERDIGEON.

Absents : Mickaël BIBERON ayant donné pouvoir à Thomas THEATRE, Emmanuel MACHU ayant donné pouvoir à Simonne WATTIER.

Début de la séance à 19h30

Monsieur Philippe LEROY est désigné secrétaire de séance.

Approbation du compte-rendu du 7 juillet 2021

Pas d'observation, le compte rendu est approuvé par l'ensemble des membres du conseil.

Point sur la suite de la dernière réunion :

Les travaux mentionnés dans les informations, curage de l'avaloir au niveau au 2 rue de la Basse Carnoye et entretien du bassin dans les Fonds de Villers ont été réalisés.

Concernant le CDD à la médiathèque, M. BOUCHY laisse la parole à Mme ROUSSEAU. Il avait été prévu un contrat de 3 mois sur une base de 18 heures par semaine si nous ne pouvions avoir accès à un contrat aidé.

Fanny qui a été recrutée est une jeune diplômée, son diplôme correspond au poste proposé, elle rentre donc dans le programme 1 jeune 1 emploi. La commune peut donc bénéficier d'un contrat PEC aidé à 80 %.

Le contrat est donc de 12 mois à 24 heures par semaine. Ce qui permet une ouverture plus grande de la médiathèque, le mercredi et le samedi.

Une première animation aura lieu pendant les vacances scolaires de la Toussaint, une lecture à voix haute pour les petits.

Bilan des travaux 2021 et compte rendu des diverses commissions communales, projets pour le BP 2022

Travaux 2021

Projet mené par Emmanuel MACHU

Embellissement du pont menant au cimetière. La fresque est commencée mais les travaux ont dû être stoppés suite à des infiltrations d'eau. Il est proposé soit de mettre des chapeaux sur le muret soit de le remplir de béton. L'urgence est au pied des murets où l'eau s'infiltré également. Les membres du conseil décident de faire remplir les jardinières avec du béton hydrofuge et de refaire les joints au pied des murets.

Travaux de réfection de la toiture des toilettes primaires

Suite à la situation économique actuelle et la flambée des prix des matériaux, le devis proposé par l'entreprise DELATTE a dû être révisé à la hausse. Plus 931 euros, Monsieur BOUCHY demande aux conseillers s'ils acceptent ce nouveau devis (+ 931 €). Les membres du Conseil acceptent la différence sera pris sur le montant prévu pour la réfection de la toiture de la mairie. Ces travaux ne seront pas réalisés cette année. Les travaux de la toiture des toilettes seront réalisés pendant les vacances de la Toussaint.

Le remplacement de trois portes de secours à l'école va être réalisé pendant les vacances également.

L'installation du columbarium doit être fait cette semaine, emplacement sur la pelouse à droite du premier.

Projet 2022

Monsieur BOUCHY laisse la parole à Monsieur GRANGER pour la présentation des projets travaillés lors de ses différentes commissions.

Une étude sera faite sur la possibilité d'installer des cavurnes dans le cimetière. Des cavurnes sont des petits caveaux dans le sol pour y déposer des urnes.

Concernant l'ancien cimetière, M. BOUCHY précise que la procédure de reprise des tombes en état d'abandon est terminée, quand nous aurons plusieurs demandes pour des concessions dans l'ancien cimetière nous ferons faire les travaux, mais avant il faudra faire réaliser un ossuaire.

Eglise, des travaux seront à prévoir pour la rénovation du clocher ainsi que l'étanchéité du mur ouest de l'église. La commission réfléchit également sur la possibilité d'un éclairage extérieur de l'église afin de la mettre en valeur.

Maintenant que le moulin est en état de marche, la commission doit travailler sur le projet de Boulangerie, rue des Carrière, mené par l'association Nor Patrimoine.

Ancien office notarial, les membres de la commission ont travaillé sur le devenir de ce bâtiment. Un projet de restauration pour accueillir des commerces au rez-de-chaussée, et les logements locatifs à l'étage est proposé. Ce projet a pour but d'offrir des services supplémentaires à la population.

Il pourra être réalisé en plusieurs phases.

Phase 1 : les travaux de rénovation seront faits au rez-de-chaussée et dans les dépendances afin de pouvoir accueillir des professionnels. Ce projet devra rester modulable. Une étude sera réalisée pour l'installation d'un distributeur de produits alimentaires dans les dépendances.

Phase 2 : la réfection des abords des bâtiments sera réalisée (parking, cheminement, éclairage ...)

Phase 3 : les logements à l'étage.

Il est proposé de travailler sur les plans initiaux réalisés par Monsieur KIKI lors de l'étude pour la maison médicale et le les adapter au nouveau projet.

Suite à cette présentation, les membres du Conseil Municipal décident de reprendre contact avec Monsieur KIKI pour finaliser le nouveau projet. C'est Monsieur GRANGER qui s'en chargera.

Eclairage public, une étude sera réalisée par la FDE afin de remplacer les lampes de l'éclairage public par des LED, afin de limiter la consommation d'énergie, d'autres solutions complémentaires seront étudiées par la commission (arrêt de l'éclairage à certaines heures, baisse intensité ...).

Chats errants : Monsieur LEROY Philippe prend la parole pour faire suite à la dernière réunion.

Contact a été pris avec l'association 30 Millions d'Amis, il est proposé une convention pour la stérilisation des chats, l'association prend en charge 50% du coût des opérations de stérilisation, les 50% restant sont à la charge de la municipalité. On a estimé à une trentaine le nombre de chats errants sur la commune.

Monsieur BOUCHY décide de clore la réunion et de continuer la présentation des projets lors d'une prochaine assemblée.

La séance est levée à 22h00.